



La UAL presenta en un portal web su oferta científica a empresas

■ A.F.VILLEGAS
REDACCIÓN

La quinta jornada 'Nuevos Programas de Apoyo a la I+D+i en Cooperación' que se celebró ayer en el Salón Unicaja con la participación de medio centenar de empresas sirvió, entre otras cosas, para la presentación del catálogo de servicios y del portal de la oferta científica y

tecnológica de la Universidad de Almería (www.ofertacientifica.ual.es). De esta forma, las empresas sabrán a que grupos recurrir para la creación de estudios o proyectos concretos.

La jornada, organizada por la OTRI almeriense, Fundación Mediterránea, Redfue y el Ministerio de Educación y Ciencia, contó con po-

nencias sobre las medidas de estímulo a la I+D y la transferencia tecnológica, el programa de subvenciones a fondo perdido Torres Quevedo, ayudas a las empresas del ámbito de la sociedad de la información, el programa de incentivos para el fomento de la innovación y el catálogo de oferta científica de la UAL.

En esta línea, Manuel Recio, gerente provincial de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, ha afirmado que en Almería "hemos sido valientes en la cooperación y los grupos de investigación han participado en un quince por ciento en los proyectos de las empresas".